

Il était une fois un loup
qui s'appelait Loup Gouloup.
Ce qu'il désirait par-dessus tout,
Loup Gouloup,
c'était goûter les galettes
qui cuisaient chez Madame Dupain,
la boulangère !







Un soir, Loup Gouloup pointe le museau sans se faire voir à la porte de la boulangerie. Madame Dupain tient dans ses mains... miam, miam ! une magnifique galette.



Loup Gouloup crie :
– Madame Dupain,
donne-moi cette galette !
Je compte jusqu'à trois...
et si, à trois,
cette galette,
je ne l'ai pas...
hou là là !

